

Sur proposition de M. l'échevin Major, il est
Résolu: Que le docteur C. Fafard soit nommé inspecteur sanitaire des écoles.

Sur proposition de M. le président, il est
Résolu: Que le docteur A. Bourdon soit nommé inspecteur sanitaire des écoles.

Sur proposition de M. l'échevin Marchand, il est
Résolu: Que le docteur A. de Martigny soit nommé inspecteur sanitaire des écoles.

Sur proposition de M. l'échevin Ames, il est
Résolu: Que les services desdits médecins soient retenus, sauf, quant à leur qualification, sanction de la commission suivante de médecins nommés par la Commission des Finances: docteurs Dagenais, Adami Valin, Dubé et Roddick. Que ladite commission de médecins fasse rapport à cette Commission; que lesdits inspecteurs sanitaires des écoles soient engagés à un salaire mensuel de \$50; que leurs services ne soient pas requis durant les mois de juillet et d'août; qu'ils remplissent leurs fonctions suivant les instructions qui leur seront données de temps à autre par cette Commission.

—M. l'échevin Couture

Propose: Que le docteur C. Guilbault soit nommé vaccinateur public en remplacement du docteur H. Dazé, si ce dernier ne peut se remettre à l'ouvrage le 28 février prochain.

M. le président propose en

Amendement: Que le docteur Léonard soit nommé audit poste.

La proposition étant soumise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Ames, Leclaire et le président.—3.

Contre: Marchand, Couture, Major.—3.

Les voix étant également partagées, la proposition principale est soumise aux voix et est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence. (M. le président dissident),

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est

Résolu: Attendu que le docteur H. Dazé, pour cause de maladie n'a pu reprendre l'exercice de ses fonctions depuis Pâques de l'an dernier; attendu que le service de la vaccination publique souffre de son absence prolongée, que son salaire lui soit payé jusqu'au 28 février prochain; et si, à cette époque, le Médecin Officier de Santé fait rapport qu'il est encore incapable de remplir les devoirs de sa charge, que le docteur C. Guilbault soit nommé pour le remplacer à partir de cette date.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant de faire insérer dans l'acte de cession des droits des propriétaires de la rue St-Joseph, relativement au choix d'un emplacement pour le nouveau bain d'Hochelaga, une clause chargeant la Ville de la construction et de l'entretien d'un trottoir et d'une chaussée.

—*Résolu*: De remettre à MM. Lacroix & Piché, architectes, une copie du contrat passé entre la Ville et M. A. Gravel, l'entrepreneur de l'édifice du bain d'Hochelaga.

Résolu: De payer à MM. Lacroix & Piché, architectes, le compte des plans du nouveau bain d'Hochelaga, (\$228.75).

—*Résolu*: De renvoyer aux architectes la réclamation de M. A. Gravel, s'élevant à \$198 pour travaux supplémentaires occasionnés par les retards apportés dans le choix d'un emplacement pour le nouveau bain d'Hochelaga, et de les prier de préparer un rapport par écrit.

—*Résolu*: De payer les gages des officiers sanitaires Lalonde et Rochon suivant les crédits votés par le Conseil.

—Soumis et lu un rapport du Médecin Officier de Santé sur les dangers auxquels sont exposés les ouvriers travaillant dans les manufactures de blanc de plomb, et suggérant certaines précautions à prendre afin de diminuer ces dangers.

MM. les échevins Ames et Marchand félicitent le Médecin Officier de Santé du rapport important qu'il vient de soumettre et qu'ils considèrent comme devant considérablement contribuer à l'assainissement pratique de la Ville. M. l'échevin Marchand fait remarquer que ce rapport constitue une preuve évidente de l'étroite surveillance exercée par le Médecin Officier de Santé sur tout ce qui touche aux intérêts sanitaires de la Ville.

Résolu: D'approuver ledit rapport et de le publier dans la Gazette Municipale.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant

On motion of Ald. Major, it was

Resolved: That Dr. C. Fafard be appointed a medical school inspector.

On motion of the chairman, it was

Resolved: That Dr. A. Bourdon be appointed a medical school inspector.

On motion of Ald. Marchand, it was

Resolved: That Dr. A. de Martigny be appointed a medical school inspector.

On motion of Ald. Ames, it was

Resolved: That the said physicians be engaged subject to the approval of their qualifications by the following commission of physicians appointed by the Finance Committee: Drs. Dagenais, Adami Valin, Dubé and Roddick, that the said commission do report to this Committee; that the said medical school inspectors be engaged monthly at a salary of \$50 per month; that their services will not be required during the months of July and August; that they carry out their duties according to the instructions to be received from this Committee from time to time.

—Moved by Ald. Couture that Dr. C. Guilbault be appointed a public vaccinator to replace Dr. H. Dazé, should the latter not be able to resume his duties on the 28th of February next.

Moved in amendment by the chairman,

That Dr. Léonard be appointed to said position.

The question having been put upon the amendment, the meeting divided:

Yeas: Ames, Leclaire and the Chairman.—3.

Nays: Marchand, Couture, Major.—3.

The votes being equally divided the question was put upon the main motion which was carried in the affirmative and

Resolved: Accordingly. (The Chairman dissenting).

On motion of Ald. Couture, it was

Resolved: That whereas Dr. H. Dazé, owing to illness, has been unable to attend to his duties since last Easter; that as the work of public vaccination is suffering in consequence of his protracted absence from duty, his salary be paid up to the 28th February next; and that should then the Medical Health Officer report that he still continues incapable of performing his duties, Dr. C. Guilbault be appointed to replace him from the said date.

—*Resolved*: That a report be made to Council praying that a stipulation be inserted in the deed of the cession of rights by the proprietors on St. Joseph street, in connection with the site for the new Hochelaga bath to the effect that the laying of the sidewalk and the laying of the roadway and their maintenance, shall be at the cost of the City.

Resolved: That Messrs. Lacroix & Piché, architects, be supplied a copy of the contract between the City and Mr. A. Gravel, the contractor for the building of the Hochelaga bath.

Resolved: That the account of Messrs. Lacroix & Piché, architects, for the plans for the new Hochelaga bath (amount to \$228.75) be paid.

Resolved: That the claim of Mr. A. Gravel, amounting to \$198 for extra work occasioned by delays in connection with the selection of a site for the new Hochelaga bath be referred to the architects for a written report.

—*Resolved*: That sanitary officers, Lalonde and Rochon, be paid wages in accordance with the appropriations adopted by Council.

—Submitted and read a report from the Medical Health Officer on the dangers to health incurred by those working in white lead factories, and suggesting that precautions should be taken to minimize said dangers.

Ald. Ames and Marchand complimented the Medical Health Officer upon the important report he had just submitted, which they considered a valuable contribution to the work of practical sanitation in the City. The latter pointed out that it was an evidence of the close supervision the Medical Health Officer was keeping over the sanitary interests of the City.

Resolved: That said report be approved and published in the *Municipal Gazette*.

—*Resolved*: That a report be made to Council asking for